



高瀬中だより

郡山市立高瀬中学校

令和4年12月23日発行

《第44号》 文責：校長 齋藤高志

2学期終業式～全校発表

2学期の反省と冬休みの生活

1学年代表 熊田 さん

2学期の反省は3つあります。

1つ目は生活面です。生活面では、学級で忘れ物をする人が多くいました。忘れ物は、1学期も学級の反省に入っていました。2学期の反省にも多く上げられました。忘れ物をする人がいると学級の雰囲気が悪くなり、学習も進みませんでした。忘れ物をしないように、班で声を掛け合うだけではなく各自の自覚が必要だと思えます。

2つ目は学習面です。個人的に授業に集中できないことがありました。夜遅くまで起きていて学校で頭がはたらかず学習に集中できませんでした。今後は、早く寝ることができるように早めに勉強を済ませたいと思えます。

3つ目は部活動です。準備や指示に積極的に取り組むことができましたが、先輩に頼って自分の意見を言うことができませんでした。もっと上達できるように、「ここはこうしたらいいのではないか。」など自分の考えを出していきたいと思えます。

最後に冬休みについてです。1年生の冬休みのテーマは「ホンキ」です。僕は、生活面の目標を「規則正しい生活をする」学習面の目標を「苦手な教科を克服する」にしました。冬休みだからといって、気をゆるめすぎず、けじめのある生活を送りたいと思えます。また、苦手教科の数学と英語は、ウィンターワークを中心に2学期のテストなどをしっかり復習したいと思えます。短い冬休みですが、勉強や部活に「ホンキ」で取り組み、3学期を迎えたいです。

2学期の反省と冬休みの抱負

2学年代表 関 さん

2学期を振り返ると、学習面、生活面ともに反省すべき点が多くありました。

特に自分自身で意識して反省し、改善していきたいという点について2つ発表します。

まず1つ目は、学習面についての反省です定期テスト前の学習を「面倒くさい」と思って後回しにしたり、ワークしかやらなかったりと、手を抜いてしまうことが多かったと思えます。

3学期の定期テストは計画的に学習を進め、自分の気持ちに負ける事なく、学習に向き合っていけるようにして、今よりももっと点数を上げられるようにしたいと思えます。また、授業中に集中していないときにノートをとるのが遅くなり、授業内容を聞き逃してしまうことがあるので、今後の学習に対する向き合い方として改善していきたいと思えます。

学年全体を見ると、まだまだ学習に対する意識が低く、テストの結果が返されて、いつもと同じように後悔するという様子が見られます。来年の今頃に後悔しては遅いので、まずは学習に対する意識を学年全体で変えていかなければならないと思えます。

2つ目は、生活面についての反省です。授業と休み時間のけじめがつかず、時間にルーズになってしまうときがあり、移動教室の時、ぎりぎりになったり、遅れてしまったりすることがありました。また、学年全体を見ると、学習旅行での行動や提出物の提出状況などで、マイペースな人が多いので、3学期からは、授業の素早い準備を心がけ、時間や期限を意識しながら余裕をもって生活できるようにしたいと思えます。

次に、冬休みの抱負についてです。冬休みは、期間は短くても勉強をする時間はしっかり確保できる休みだと思えます。

計画的に効率よく学習を進め、早めに提出物を終わらせるようにしたいです。また、2年生は進路学習がスタートしたので、進路を意識しながら、学習の習慣を身に付けられるよう毎日継続して机に向かいたいと思えます。

部活動については、夏休みなどと比べると活動時間がどうしても短いので、運動不足にならないよう毎日運動することを心がけるなど、学習面同様、自分自身に甘えることなく取り組みたいと思えます。

3学期は、2学年まとめの学期ではなく、3年生から伝統を引き継げる最後の学期で、3年生になるための準備の学期であると考えています。限られた時間の中で、一日一日を大切に充実できるようにこの冬休みを大切にしていきたいと思えます。

2学期の反省と冬休みの目標

3学年代表 和田 さん

この2学期はのぞみ祭や修学旅行など、とても楽しい行事がたくさんありました。しかし、受験生という自覚をもつことで勉強を忘れることはありませんでした。とても内容が濃い2学期も終わり、冬休みに入ります。そこで、僕は2学期の反省と冬休みの目標を二つずつ立てました。

まず、2学期の反省です。2学期はメリハリをつけて勉強に取り組んできました。遊ぶときは遊ぶ、勉強するときには勉強するというように切り替えをしっかりと意識して、生活することができました。実力テストが毎月あったので、毎日の勉強を怠らず自分に合った勉強法を見つけながら、勉強を継続しました。しかし、なかなか納得のいく結果を得ることができませんでした。だから、冬休みを利用してたくさん勉強し、3学期はテストでよい点数が取れるように頑張りたいです。学校行事については、のぞみ祭や修学旅行などさまざまな行事がありました。その中でも忘れられないことは、文化センターでの合唱発表です。のぞみ祭で最優秀賞をとって文化センターに行く切符を手に入れることができましたが、歌の完成度としては、まだまだ完璧ではありませんでした。学級委員長としてみんなをまとめたり、工夫して練習したりしましたが、なかなかうまくいわずに悩むことも多くありました。でも、みんなの協力のおかげで、少しずつ完成度が上がり、最後には一致団結して合唱をすることができました。みんなと練習した一ヶ月は忘れることのできない思い出になりました。

次に、冬休みの目標です。この冬休みは質の高い勉強と規則正しい生活リズムを意識して生活したいです。冬休みの時間を無駄にせず、勉強に取り組みたいと思えます。また、苦手教科である英語を勉強しつつ、得意教科をこれまで以上に伸ばしていきたいです。高校の授業についていけるように頑張りたいと思えます。生活リズムは、一・二年生の時に早寝早起きができなかったため、今年は早寝早起きを意識した生活ができるようにしたいです。また、少し走ったり、大好きな卓球でリフレッシュしたりして運動もしようと思えます。

この2学期はこれまでの中で最も充実した時間でした。楽しい行事、無視できないほどのテストの量、とても忙しくて疲れがとれないまま次の日、また次の日と過ごしてきました。それでも三年生として、受験生としての自覚があったので頑張ってきました。これから本格的に受験シーズンに入るため、合格通知を手に入れるまで気を抜かず、今まで以上に頑張りたいと思えます。